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康复顺利

6 日，是郎平髋关节手术后的第
45天，她步履轻盈地出现在了大家面
前。经过芝加哥第一阶段的康复，郎
平的恢复情况超出了预期。现场的央
视记者采访了她，对于是否继续执教
中国女排、是否会出任排协主席？郎
平巧妙地回答了相关问题。

1 月 20 日的第一次髋关节手术，
郎平介绍说，“主要是做一个右侧关
节 的 置 换 手 术 ， 整 个 手 术 非 常 成
功。”至于恢复情况，郎平感觉比想
象得还要好，“我现在非常自如地可
以上下楼梯，包括正常地走，我觉得
恢复非常理想。当然我自己也非常勇
敢。我手术第二天就开始进行康复
了，康复的进程比较快，粘连、感染
什么都没有，再加上以前一直在运
动，所以恢复比常人要快。”

目前，郎平的腿一高一矮。“必
须要把这条腿全部康复，才能做另一
边，因为你做另外一边的话整个重心
要倒过来，所以要等到先做手术的那
一边彻底康复，至少三五个月。”“今
年我的主要任务就是要把双侧髋关节
的手术做好，康复好，这已经困扰我
很多年了，所以这一次要彻底解决。”

牵挂排球

那么，康复顺利的话，是否会继
续执教中国女排？郎平说，“我觉得
还是要考虑一下，我现在不能给出确
切的回答。毕竟到这个年龄了，很多
的伤病都会随时困扰你，这次我首先
是把最重要的、最严重的、影响生活
水准的伤病解决好。

不过，郎平依然没有放下排球。
杨方旭刚到美国，师徒俩就找出了奥
运会对阵巴西队那场比赛的视频看了
起来。

郎平表示，要尽快回国一次，
“排管中心希望我在新的周期里，给
中国队的训练做一些事情，我希望能
协助教练团队把它做好。”郎平表
示，即使目前暂时不接手中国女排的
工作，也会跟未来的教练做好沟通，

“只要他们需要我，一定会尽最大的
努力，毕竟对这个队非常的了解。”
至于谁接手她的教练工作，郎平表示

“要尊重排管中心的意思”。
此外，郎平还计划去土耳其看朱

婷和欧冠的比赛，“不管干还是不
干，我都希望能够看到世界排球进一
步的发展，有些什么新的打法，有什
么新的趋势，我是比较关注这个的。”

搞好联赛

姚明出任中国篮协主席，作为姚
明的朋友，郎平对姚明的选择表示支
持并相信他可以做好。“首先，姚明
的优势是年轻，另外他对世界篮球的
发展也是比较了解的，最高水平的
NBA他亲自打过。我觉得姚明担任篮
协主席对于中国的篮球事业的发展一
定会有非常积极的作用。他非常睿
智，非常有胆量。”

郎平透露，新任国家体育总局局
长苟仲文跟她有过很多的交流。“我
非常支持总局的想法，我觉得我们国
家的联赛还可以搞得更好一些，这样
我们的排球事业就会不断有更多的新
人涌现。”

如果各方面条件成熟，郎平有可
能出任中国排协主席吗？郎平回答
得相当巧妙：“我没有否认过这件事
情。我觉得排球的情况和篮球的情
况不同，还是要根据项目的特点来
做决定。不管做什么吧，应该把自
己最擅长的事情做好，也可能我对
做官没有这方面的基础。因为做领
导还是要知道我们体制内的一些要
求和规定的。”

据《新民晚报》

过程激烈过程激烈 十分精彩十分精彩

CBA季后赛首轮以往大多都是强
弱分明，然而今年季后赛首轮的四组
对决中，除了川粤对决因四川队失去
悬念之外，其他三组对决都是悬念丛
生，紧张激烈的过程令人过瘾。

季后赛首轮对决，新疆队和山东
队之间的较量，原本被认为是最缺乏
悬念的，但谁都没想到，山东队给新
疆队制造了巨大的麻烦。尽管新疆队
以 3 比 1 晋级，但并不轻松的晋级过
程，无疑要给新疆队敲响警钟。

另外两组则相继上演“下克上”
的好戏：辽宁队过去两个赛季均与总冠
军失之交臂，本赛季常规赛只排在第五
名，但季后赛首轮辽宁3比1击败浙江
广厦，证明仍有争夺总冠军的实力。

常规赛最大黑马上海队与深圳队
激战五场，最后一场通过加时赛深圳队
才艰难胜出。纵观整个系列赛，上海队
的弗雷戴特上演了CBA季后赛顶级的
个人表演，但仅凭借一个弗雷戴特，上
海队难以同多点开花的深圳队抗衡。

豪门会师豪门会师 令人期待令人期待

随着季后赛首轮战罢，出战半决
赛的四支队伍分别是新疆队、广东
队、辽宁队和深圳队，其中除深圳队
外，其他三支队伍都是CBA的传统豪
门，这种豪门之间的对话必然能够产
生更大的噱头，吸引更多的眼球。

CBA 半决赛将从 3 月 10 日开始，
其中新疆队将对决辽宁队，而广东队

则与深圳队交锋，在上述四支队伍当
中，唯有广东队曾获得过 CBA 总冠
军，但近年来广东队今非昔比，今年
能否复辟成功还有待观察，反倒是蓄
力多年的新疆队以及连续两年饮恨总
决赛的辽宁队更具“冠军相”。今年
究竟 CBA 联赛是否会诞生新的总冠
军，人们拭目以待。 据《今晚报》

北京时间3月7日凌晨，切尔西在英超
第27轮的比赛中，以2比1战胜主场作战的
西汉姆联队，距冠军又近了一步。

这场胜利让切尔西领先第二名热刺的
优势继续保持在10分，距离赛季结束还有
11 轮比赛，本赛季没有欧洲比赛任务的切
尔西似乎胜券在握。

本场比赛过后，切尔西已踢赢 118 场
“伦敦德比”，超越此前阿森纳所保持的117
场原纪录。在英超还剩11轮的情况下，切
尔西仍有机会在与沃特福德和水晶宫的较
量中继续刷新这项纪录。对于切尔西主教
练孔蒂而言，自 2011～2012 赛季开始以
来，他共指挥了 141 场联赛，赢得 101 场，
仅输了 10 场，胜率高达 74%，已超越同期
任何一名教练。 晚综

一名俄罗斯议员最近突发奇想，提议
将足球流氓斗殴合法化，并将之开发为可
供观赏的比赛项目。

俄罗斯足坛饱受足球流氓困扰。去年
欧洲杯期间，俄罗斯与英格兰球迷在马赛
大街上大打出手，上演了有些媒体报道的

“两百痛揍一千”的奇迹。最近有媒体称，
尽管距离2018年世界杯举办还有一年多的
时间，俄罗斯球迷已经“厉兵秣马”，开始
各种操练，计划在家门口再和英格兰球迷
畅快淋漓地大战一场。

就在俄罗斯世界杯组织者为此头痛不
已之际，一位名为伊·列别杰夫的议员提
出一个另类的解决办法：为球迷打斗制定
规则，让他们在体育场内光天化日之下合
法地打斗。列别杰夫表示，此举可以将球
迷的暴力欲望向和平方向疏导。

“俄罗斯会成为一个新式体育项目的先
行者。”列别杰夫说，“比如说，英格兰球
迷来了，开始约战，然后他们如愿以偿
——他们的挑战被接受了，在体育场内某
个约定时间安排一场‘聚会’。”

杰别列夫认为，如此合法的、有组织
的球迷打斗可以吸引数千名观众。球迷可
以放心打斗，观众可以安全观战，一举两
得。

杰别列夫是俄罗斯足协董事会的一
员，屡次因发表有关足球流氓的话题而饱
受争议。 据新华社

北京时间3月6日，由女排队员、郎平好友
及部分国内媒体组成的美国探访团与郎平在洛杉
矶共进晚餐。郎平兴致勃勃地亲自下厨，几分钟
后便与杨方旭一起烹制出美味的西红柿鸡蛋面。
现场，诸多女排队员、好友和网友的祝福视频，
让郎平非常激动。

刚结束的CBA季后赛首轮空前激烈，三大传统豪强会师半决赛

“下克上”好戏不断 季后赛开场漂亮
刚刚结束的CBA季后赛首轮堪称前所未有的激烈，两组

“下克上”的冷门也让外界大呼精彩。同时，疆粤辽三大传统豪
门同时挺进半决赛的局面，又令人对今年CBA的结局无比期待。

2比1击败西汉姆

切尔西继续领跑英超

俄议员奇葩提议

将球迷斗殴变成观赏运动

去年欧洲杯期间去年欧洲杯期间，，俄罗斯俄罗斯
与英格兰球迷在法国大打出手与英格兰球迷在法国大打出手。。

任排协主席
郎平没否认

深圳马可波罗队球员深圳马可波罗队球员
兰佩兰佩（（右右））在比赛中进攻在比赛中进攻。。

郎平郎平


